

Pouldreuzic

Hénaff. Vingt médailles décernées



Dix-neuf médailles du travail et une du mérite agricole ont été attribuées mardi soir à la Maison du pâté Hénaff.

Vingt médailles du travail ont été décernées mardi, en fin de journée, par Loïc Hénaff dans l'enceinte historique de la Maison du pâté Hénaff. Vingt médailles pour 20 collaborateurs occupant différents postes dans l'entreprise.

Médaille d'argent (20 ans). Marie-Claire Andrich, Christiane Andro, Éric Burel et Alain Cognac (absent sur la photo).

Médaille de vermeil (30 ans). Jean-Jacques Goraguer, Anne Helies, Pascal Hinfray, Françoise Le Corre, Isabelle L'Helguen,

Patrick Moreau, Patrick Plouhinec et Jean-René Vigouroux (absent sur la photo).

Médaille d'or (35 ans). Michel Bosser, Gisèle Hascoët, Annick Le Gall et Daniel Nicot.

Médaille Grand or (40 ans). Daniel Bodenan, Thierry Bourdon et Aurélie Gouzien.

Médaille du Mérite agricole. Mireille Peuziat, directrice qualité, a reçu des mains d'André Sargent, président de la Chambre d'agriculture, la médaille du Mérite agricole.

Le monde agricole doit se ressaisir

Dans son allocution, cet agriculteur installé à Beuzec-Cap-Sizun, a déploré les actes de violences commis à Morlaix : « Nous essayons de donner une image positive de la profession agricole. Face à ces actes, c'est dur ! L'agriculture est en mutation, mais il y a des perspectives très intéressantes à saisir pour l'avenir... Il faut se ressaisir, car nous sommes et resterons une force économique du territoire ».